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みなさん、こんにちは。 
暑かった夏も落着いて、朝番涼しく
なってきました。季節の流れ、時の
速さを感じるこの頃です。 
先週の土曜日は、野崎幹事と三条東
ロータリークラブの創立10周年記念

式典に参加してきました。 
新潟県内では、一番若いクラブです。記念講演会は、8月30
日に登山家　田部井淳子氏を講師に「世界の山々をめざして」
と題して、三条　ジオ・ワールドビップで行われます。希望
の方は、無料で参加できます！！ 

8月は会員増強及び新クラブ結成推進月間です。2014年～15
年度の増強実績は、2560地区56クラブで、新潟東ロータリー
クラブが会員純増9名で二番でした。55名から64名に増や
すことができました。一番は高田ロータリークラブの10名
の増強でした。女性会員は越後春日山クラブ15名、柏崎中
央クラブ8名、新潟東クラブが7名在籍で三番目に多いクラ
ブとなっています。女性7名の他クラブは、村上・長岡東ク
ラブです。今年度の増強目標は「5％以上の会員増強に挑戦

しましょう！！」です。当クラブの目標は、5名の純増です、
現在3名の入会候補の情報が入っていますので、若い人たち
や女性に積極的にアプローチして行きましょう。 

9月25日の夜例会、ドキュメンリー映画上映の紹介をします。

赤字続きだった倒産寸前の老舗ホテルの経営再建の行き方を
追ったドキュメンタリ作品です。従業員が参加して、経営理
念をつくり、みんなで合宿して夜を徹して夢を語り合い、夢
は「日本一幸せな従業員をつくる」こと。優しさ、絆、誠実、
大切なことを大切にできた会社の真実のホテル物語です。
2014年2月に初上映されて、日本全国並びに世界各地でこれ
まで映画館ロードショーも含めて約1400回上映され、12万
人以上の方々に鑑賞いただいた作品です！是非、みなさんか
ら観ていただいて、感動いただいたら、改めた会社ぐるみで
観て欲しい作品です。私は感動して、涙が止まりませんでし
た！！早速、会社で上映会を開催して、全従業員から観ても
らいました。是非、9月25日の夜例会に参加してください。 
以上です。

100%出席バッチの贈呈  
●山田 克明 君（3年）　  ●田淵 展子 君（1年） 

スポンサーバッヂ贈呈  
●大宮 一真 君

ゲスト・ビジターの紹介

●ゲスト：のんぴーり青山 菅原さん、堀さん

＜司会＞水本 孝夫 SAA 
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員会 大宮 一真 委員 
•会歌「それでこそロータリー」  
•会歌「素晴らしき仲間」 

表　彰

委員会報告

●出席管理委員会 
河端 信雄 委員長 
前回出席率報告 90.14% 

●社会奉仕委員会 
熊倉 敏明 委員、菅原さん 
ワクワク市商品渡し 
ポンポンナイトカーニバル報告御礼 

●野球同好会 
野澤 修 マネージャー 
8/29 明鏡高校で練習 PM7:00～9:00

北村 愼一 会長 挨拶
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●ニコニコBOX委員会 
田嶋 亙 委員 

●中川 一広 君 
昨日の佐渡訪問でI.M PR全てのクラ
ブ終了しました。9/5皆様の参加で

よりよいI.Mになることを祈念してます。 

●保科 義則 君 
暑さが戻ったようで、夏を又感じます。 

●市川 務 君 
チョットいいことがありました。 

●山田 克明 君 
100%出席バッチを頂きましてありがとうございます。 

●田淵 展子 君 
100%出席バッチを頂きましてありがとうございます。これ
からも宜しくお願い致します。 

●村山 栄一 君 
先週例会をお休みしたら何か久しぶりの感じがします。例会
出席が習慣のようになってきたのでしょうか？とりとめない
話ですがニコニコします。

幹事報告

●野崎新年度ガバナーエレクト  
事務所開設（防災・減災）

●防減災セミナー出席 内容報告

会員スピーチ

●野球同好会 
野澤 修 君 

●ゴルフ同好会 
池田 江里子 君 

●ジョギング同好会 
水本 孝夫 君 

●サイクリング同好会 
野崎 裕 君 

●トレッキング同好会 
岩田 舞子 君 

本日の出席率 66.66% 
2週間前メークアップ後 88.52% 

次回例会 9月4日 卓話  
アドゥム・アヘゴ・アクエテビ 氏（新潟医療福祉大学大学院）

副幹事報告

委員会報告

●「健康のために入会しませんか？」 
野球・ゴルフ・ジョギングサイクリング・トレッキングの5同好会 


